



In der Gottenheimer Bürgerscheune erklang Geigenmusik

Am vergangenen Sonntag, 1. August, bewirtete die Bürgergruppe BürgerScheune beim Café-Treff in der Scheune und im Rathaushof. Bei idealem Wetter verweilten zahlreiche Gäste bei Kaffee, Kuchen oder einem Gläschen Sekt. Begehrt waren vor allem die leckeren Torten und Sommerkuchen, die von den Mitgliedern der BE-Gruppe gebacken worden waren. Zu Gast war an diesem Sonntagnachmittag die zehnjährige Geigerin Maria Haug, die schon bei der Eröffnung des Weihnachtsmarktes in Gottenheim zu hören war. Die Enkelin von Gretel Haug hat seit ihrem vierten

Lebensjahr Geigenunterricht. In diesen sechs Jahren hat es das begabte Mädchen schon zu erstaunlicher Fertigkeit gebracht. Die Gäste des Café-Treffs waren beeindruckt und applaudierten begeistert. Werner Jäckisch von der Bürgergruppe BürgerScheune bedankte sich bei Maria mit herzlichen Worten und einem Kinogutschein - verbunden mit dem Wunsch, sie bald einmal wieder in der Bürgerscheune begrüßen zu können. Der nächste Café-Treff in der Bürgerscheune findet übrigens wegen des Hahlerai-Festes erst im Oktober statt.

ma/Fotos: ma